



Maestros bloquean San Lázaro por segundo día; acuerdan reunión

NÉSTOR JIMÉNEZ

Luego de manifestarse por segundo día consecutivo, docentes de distintos subsistemas de nivel medio superior llegaron a un acuerdo con diputados federales respecto de su demanda de reasignación de 3 mil 100 millones de pesos para atender el rezago de décadas en basificación y homologación salarial.

El acuerdo firmado por la presidenta de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, Flora Tania Cruz Santos, y el coordinador de la bancada de Morena, Ignacio Mier, consiste en una reunión con el titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, para el próximo domingo, junto con los líderes de los sindicatos y confederaciones de profesores de Conalep, Cecytes, telebachilleratos comunitarios y Colegio de Bachilleres que realizaron la protesta.

Cruz Santos aseguró que, por su parte, López Hernández se comprometió a convocar a la mesa de trabajo a los secretarios de Educación Pública, Leticia Ramírez, y de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Rogelio Ramírez de la O.

No obstante, reconoció que por el momento no está definida alguna ruta en concreto de asignación del presupuesto para atender las demandas de los más de 65 mil maestros.

La reunión del domingo se realizaría después de ser aprobado el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2023.

La presidenta de la Comisión de Educación detalló que buscarán que los recursos salgan de remanentes o posibles subejercicios, y será la SHCP la que determine si se puede aportar la totalidad de recursos en 2023 o perfilar una proyección de presupuesto a dos años.

Los dirigentes sindicales expresaron que, independientemente de los acuerdos, con la unión de las agrupaciones de los subsistemas en la manifestación se conformó un nuevo movimiento en el país. También solicitaron que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación no encabece las revisiones salariales.

Desde la mañana, cientos de policías custodiaron los accesos al estacionamiento de la Cámara de Diputados. Sólo la calle Zapata se mantuvo bloqueada a la circulación, pero fue liberada por la tarde,

luego de acordarse la mesa de negociación para el domingo.

Ante el recinto legislativo también se manifestaron por la mañana integrantes de la Confederación Nacional de Trabajadores Universitarios, quienes solicitaron mayor presupuesto para los institutos de educación superior. Los profesores se retiraron poco después de las 14 horas, luego de una reunión con legisladores.

“Desgraciadamente ayer (lunes) fue preaprobado el presupuesto para la educación y entra a destiempo la iniciativa, pero se formará una comisión para evaluarla y dar la viabilidad para ser considerada el próximo año; éste no se va a poder, fueron muy honestos”, expresó Gilda González Villaseñor, secretaria general de la Federación de Asociaciones Autónomas de Personal Académico de la Universidad Autónoma del Estado de México.



▲ Ante la Cámara de Diputados, docentes de bachillerato piden que se reasignen 3 mil 100 millones de pesos a basificaciones pendientes y homologación salarial. Foto José Antonio López